

600 estudiantes animarán los Juegos Deportivos Temuco UniverCiudad

ACTIVIDAD. El certamen se disputará en las disciplinas de fútbol 7, voley playa, ajedrez, básquetbol 3x3, taca taca, tenis-fútbol y bádminton.

Robinson Tobares
 robinson.tobares@australtemuco.cl

Empiezan a competir. Los estudiantes de educación superior de la capital regional saltarán a las canchas para disputar sus primeros encuentros en los Juegos Deportivos Temuco UniverCiudad.

La cita se desarrollará entre junio y noviembre, reunirá a 600 alumnos y vivirá este año su versión número 12. “Estamos contentos de poner nuevamente en marcha estos juegos. Su desarrollo ayuda a la formación integral de nuestros estudiantes”, expresó Fernando González, coordinador de Deportes de la Universidad de La Frontera en el lanzamiento de la cita.

La actividad se vivió ayer en la sala de conferencias del Estadio Germán Becker y contó con la presencia de organizadores, autoridades, deportistas y técnicos.

ESPACIOS

“A través de este evento se fomentan los espacios de participación y se fortalece el trabajo en equipo. Sin duda será una competencia enriquece-

“

A través de este evento se fomentan los espacios de participación y se fortalece el trabajo en equipo. Sin duda será una competencia enriquecedora”.

Diego Benavente,
 director ejecutivo de
 Corporaucanía.

dora”, manifestó Diego Benavente, director ejecutivo de Corporaucanía en la misma actividad.

En la cita se entregaron detalles del evento, que se disputará en las disciplinas de fútbol 7, voley playa, ajedrez, básquetbol 3x3, taca taca, tenis-fútbol y bádminton.

“Estos espacios son vitales para crear vínculos entre los estudiantes de la comuna y para fomentar el deporte”, indicó Yamna Lobos, gerenta de la Corporación de Deportes de la Municipalidad de Temuco.



FOTOS GENTILEZA DE CORPORAUCAÑÍA

ESTUDIANTES, AUTORIDADES Y ENTRENADORES PARTICIPARON EN EL LANZAMIENTO DE LA COMPETENCIA.

5

casas de estudios se darán cita en los Juegos Deportivos Temuco UniverCiudad.

La competencia reunirá a estudiantes de las universidades de La Frontera, Católica de Temuco, Mayor, Autónoma de Chile y Santo Tomás y se desarrollará gracias a esfuerzos del municipio, de



EL VOLEY PLAYA ESTÁ EN EL PROGRAMA DEL CERTAMEN.

Corporaucanía, de la Corporación Municipal de Deportes y de las casas de estudios que animarán la cita. 



“Vamos a enfrentar esta competencia con hartas expectativas. Será la primera vez que participo en los Juegos y quiero cumplir un buen papel”.

Felipe Arriagada,
 futbolista de la Universidad
 Mayor.



“Voy a hacer dupla con Francisca Morales. No sabemos mucho del fixture y de esas cosas, pero el entusiasmo está. Vamos a competir con todo”.

Francisca Muñoz,
 voleibolista de la Universidad
 Católica de Temuco.